

	Anfragen-Nr.	
	AF-0287/2016	

Anfrage

Herr
Lieske, Harald
Stadtratsmitglied

Betreff

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Grundhafte Instandsetzung der Wydenbruckstraße
--

I. Sachverhalt

Über einen längeren Zeitraum und mit erheblichem Aufwand wurde die Wydenbruckstraße (Fahrbahn inklusive Bürgersteige) grundhaft ausgebaut und befindet sich kurz vor der Fertigstellung. Diese Maßnahme wurde vorgenommen, obwohl sich Straße und Bürgersteige noch in einem erträglichen Zustand befanden und zudem relativ selten genutzt werden. Ganz anders z.B. hingegen die Karl-Marx-Straße, die in einem so schlechten Zustand ist, dass sie letztlich nur im Schrittempo befahren werden kann. Auch die Bürgersteige rechts und links dieser Straße sind stellenweise nicht im besten Zustand.

II. Fragestellung

1. Aus welchem Grunde wurde die Entscheidung getroffen, eine für Eisenach nahezu bedeutungslose Nebenstraße, die kaum befahren wird, unter einem solch erheblichen Aufwand instand zu setzen, obwohl es unbestritten andere Straßen gibt, wo ein grundhafter Ausbau zweifellos sinnvoller gewesen wäre?
2. Wer entscheidet, welcher Straße grundhaft instandgesetzt wird und nach welchen Kriterien?
3. Gibt es eine Prioritätenliste grundhaft auszubauender Straßen und wenn ja, kann diese dem Stadtrat vorgelegt werden?

Herr
Lieske, Harald
Stadtratsmitglied